

2tägige Bildungsfahrt Bezirksverband Oberfranken zum Bayerischer Wald am 07. und 08. August 2024

28 Personen aus verschiedenen Vereinen von Bayern (Bayreuth, Kulmbach, Lichtenfels, Bamberg, Coburg und Neumarkt/Opf.) wurden an verschiedene Abfahrtsorten vom Reisebus abgeholt.

Unterwegs begrüßte der Seniorenbeauftragter Roland Reiß uns und wünschte gute Verlauf, auch Dank an Petrus über gutes Wetter.

Gemeinsam fuhren wir in Richtung Bayerischer Wald, auf der Autobahn, gegen Mittag machten wir in 45 Minuten Pause an der Raststätte, es gab Semmeln, Wiener Würstl, Hartwurst, Gurken und diverse Getränke.

Nach der Pause fuhren wir weiter zum Arber-Talstation-Parkplatz (1050 m) , stiegen wir dort aus und gingen gemeinsam zur Gondelbahn (Baujahr 1999) und sind damit hinaufgefahren, stiegen wir aus, von dort aus wanderten wir zum Berggipfel „Arber“ (1456 m) und Kapelle hinauf. Einige Teilnehmer blieben am Arberschutzhaus bzw. Eisensteiner Hütte.

Nach ca. 2 Std. Aufenthalt am Arber (1456 m) haben wir ein Gruppenfoto als Erinnerung gemacht, fuhren wir dann mit der Gondelbahn herunter zu der Talstation. Wir haben Glück mit super Wetter gehabt, auch weiter Rundblick in die Landschaft gesehen. Gemeinsam haben wir sehr schön genossen. Wir haben Kaffee, auch Bier getrunken, Eis und Kuchen oben am Gipfel gegessen. Unten am Talstation haben die Teilnehmer wegen Großeltern-Statuen schnell fotografiert, wartete der Busfahrer auf uns und dann fuhren wir weiter nach Spiegelau und sind gut angekommen am Bärwurz brennerei „Gerl“. Es gab dort kleine Kostprobe über verschiedene Schnäpse und Liköre. Einige Teilnehmer haben Schnäpse und Liköre auch gekauft und nach Hause mitgebracht. Dann weiter unterwegs zum Landhotel „Schreiner“ nach Hohenau. Bei der Ankunft haben wir die Zimmer bekommen und übernachtet. Es gab auch ebenfalls 3-Gang Menü und dazu schöne Unterhaltung.

Am nächsten Morgen, Donnerstag haben wir kräftig gefrühstückt und verließen den Landhotel „Schreiner“ um 9 Uhr und fuhren zum Baumwipfelpfad im Nationalparkzentrum Lusen nach Neuschönau. Wir gingen, haben kurz Gruppenfoto am Baumwipfelpfad gemacht und sind dann weiter zur Kasse gegangen. Der Baumwipfelpfad im Steckbrief: Turmhöhe 44 Meter, Pfadlänge 1300 Meter, Pfadhöhe bis zu 25 Meter. Weiter auf langen Holzweg und hinauf bis ganz zu den Spitze des Baumwipfelpfad. Auf einmal kam schwarze Wolken zu uns und gab es unerwartet starke Wolkenbruch, später auch noch Regen. Leider wurden wir platschnass. Zum Glück haben wir die Bekleidung als Ersatz im Bus dabei und haben es im Bus umgezogen.

Als wir losfuhren, gab es immer noch starke Regen bis Moosbach/Prackenbach. Das Gasthaus „Kerscher“ haben auf uns erwartet und brachten uns zum Mittagessen, das der Busfahrer empfohlen hatte. Nach dem Mittagessen fuhren wir weiter in Richtung Amberg mit etwas Verspätung. In Amberg haben Angela Benschuh und Thomas Zeidler ca. 1 Std. kleine Stadtführung geführt. Die Sehenswürdigkeiten waren Gefängnishotel, Walfischhaus, Rathaus, Schiffbrücke, Stadtbrille. Besonders Eh'häusl (kleinstes Hotel der Welt) und Geburtshaus vom Erfinder „Mensch ärgere Dich nicht“ (Spiel). Um 17 Uhr fuhren wir los nach Hause in Richtung Nürnberg und stiegen wir dort aus. Die restlichen Teilnehmer fuhren weiter in Richtung Norden nach Hause.

Es war eine 2tägige gelungene Fahrt mit meistens gutem Wetter.

Vielen herzlichen Dank an Seniorenbeauftragter Roland Reiß und Thomas Zeidler, sowie Team „Bezirksverband Oberfranken“ gute Organisation.

Es bleibt eine schöne Erinnerung.

Herbert Fischer



Bergstation-Großer Arber. Stehend von links zweite im Bild: BV-Seniorenbeauftragter Roland Reiß
 Knieend von links: BV Vorsitzender T. Zeidler



Baumwipfelpfad in Neuschönau: stehend von links: BV Vorsitzender T. Zeidler, BV Seniorenbeauftragter Roland Reiß